



RESUMEN DE ACTIVIDADES 27 DE MAYO A 02 DE JUNIO



En la noche y madrugada del 26,27 de mayo brindamos protección a 5 personas en situación vulnerable, 3 de ellas en nuestro refugio y 2 en las calles, con frazadas, colchones y comida caliente. Albergue Limpio



Ducha caliente, recambio de abrigo, corte de pelo y uñas, atención médica, con derivación a centro asistenciales si hubiere necesidad, charlas amenas y mucho amor al prójimo.

Tuvimos 30 albergados, y 3 fueron atendidos en la calle.



Costanera: 55 asistidos, 52 en albergue y 3 en la calle. Limpio: 5 asistidos, 4 en albergue y 1 en la calle. Estamos a full en ambos albergues, tanto en la Costanera como en Limpio.



PARAGUAY SOLIDARIO

Partió un importante convoy con ayuda humanitaria en favor de las comunidades afectadas por las Iluvias en Río Grande do Sul - Brasil La salida de camiones con donaciones se realizó, este martes, desde la Zona Franca - Lado Monday - CDE



El Gobierno Del Paraguay, a través de la SEN, donó 422 toneladas de ayuda humanitaria a los afectados por las inundaciones en Río Grande do Sul.

Este acto solidario fue gestionado por la SEN, con apoyo del **Ministerio** de Relaciones Exteriores del Paraguay



Evaluamos daños y analizando necesidades en la compañía Costa Paraná, Paso de Patria, **Neembucú**, atendiendo a que el Congreso de la Nación declaró en situación de **emergencia** a ese departamento por un plazo de 90 días, para combatir los efectos ocasionados por las graves inundaciones por lluvias, registradas en esta zona del territorio de la república.



Con presencia del vicepresidente de la república Pedro Alliana entregamos 1.000 kits de alimentos a familias vulnerables del distrito de San Juan.

Estos kits de alimentos forman parte de una importante donación realizada por Itaipu Binacional - Paraguay y Entidad Binacional Yacyretá



El Director General de Gestión de Riesgos de la SEN, Rodolfo Eduardo Gómez, participó de esta importante actividad que tuvo lugar en Lima y Cusco, Perú.



Hasta ahora, 554 personas fueron cobijadas en el OPERATIVO JAHO'I, 554 almas que recibieron cuidado.

El amor al prójimo que nos impulsa dar los mejor de nosotros en nuestros albergues y en las calles.



El Gobierno Del Paraguay asistió con kits de víveres a las familias damnificadas de Ñeembucú por los fenómenos climáticos que últimamente azotaron esa región del país.

Sigue la distribución de los $310.000~{\rm kg}$ de alimentos en los distritos afectados de todo el Dpto.